



6ème : sortie à la ferme du Maras

publié le 20/03/2025

Quatre classes de 6ème se sont rendues à la ferme du Maras dans le cadre du programme de SVT sur l'alimentation humaine. Les élèves ont pu découvrir la conduite d'un élevage de chèvres, la fabrication de fromages et la visite s'est achevée par une dégustation de fromage et un temps pour caresser les chevreaux.







Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.